

Le Conseil National Électoral annonce qu'il y a aura un second tours en Équateur



Quito, 23 février, (RHC).- Le président du Conseil National Électoral de l'Équateur, Juan Pablo Pozo a annoncé qu'aucun candidat n'a réuni la majorité requise au premier tour et qu'il faudra organiser un second tour.

Avec 39,35 % Lenin Moreno, le candidat du Mouvement Alliance Pays ira au ballottage, car il n'a pas obtenu 40% des voix nécessaires pour s'imposer à Guillermo Lasso qui lui a obtenu 28,11% des voix.

Dans des déclarations à la presse, le président Rafael Correa a signalé au sujet des élections.

« Si l'opposition gagne elle commence à nous poursuivre, elle veut détruire tout ce qui a été conquis. Certes, nous avons la majorité à l'Assemblée. Ce sont des temps difficiles, nous les gouvernements progressistes, nous n'avons pas d'opposition nous avons une contrerévolution. S'ils pouvaient nous tuer, ils le feront sans hésiter.

Mais ce ne sont pas non plus, de moments terribles. Vous en êtes le meilleur exemple, Cuba, qui est en train de lutter depuis 60 ans contre un Empire, contre un blocus et vous en êtes sortis vainqueurs. Cuba

est une inspiration pour continuer à lutter et pour continuer à vaincre.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/122470-le-conseil-national-electoral-annonce-quil-y-aura-un-second-tours-en-equateur>



Radio Habana Cuba